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FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR 
 
 

Composante : UFR AES/Économie-Gestion               Département : AES et économie-gestion 
 
Identification 
du poste 

 

Type de l’emploi : CER 

Section CNU : 05 

N°: anciennement CON-068 

 

 

Quotité : 50% 
  

Profil du poste :  Sciences sociales, économie, transition écologique 

Mots-clés : pédagogie par projet ; socio-économie ; dynamiques territoriales ; méthodes d’intelligence 
collective. 

1) enseignement : 
La personne recrutée devra construire, encadrer et animer les ateliers de projet pédagogique en master 
Économie des organisations (parcours Transitions écologiques, économiques et sociales, éventuellement 
parcours économie sociale et solidaire) et assurer des enseignements en lien avec les délibérations collectives 
en matière écologique. De façon générale, la personne recrutée contribuera à la professionnalisation du cursus 
et à la liaison entre les études et l’environnement professionnel afin de favoriser l’insertion des étudiants et la 
coordination des intervenants professionnels dans la formation.   
 
2) recherche :   
La personne recrutée s’insérera dans le Laboratoire d’Economie Dionysien (L.E.D., équipe d’accueil EA 3391), 
elle participera aux activités du laboratoire, notamment au sein de l’axe EPI, et pourra donner des accès à des 
terrains et exercer son regard critique sur les travaux conduits par les enseignants-chercheurs de l’équipe. 

 
Personne(s) à contacter :  carole.brunet@univ-paris8.fr  

Descriptif du profil en anglais : 
The applicant will be required to will have to build, supervise and lead the educational project workshops in the 
Master's degree in Organizational Economics (Ecological, Economic and Social Transitions program, possibly 
social and solidarity economy program) and to teach courses related to collective deliberations on ecological 
issues. The applicant will contribute to the professionalization of the curriculum and the link between studies 
and the professional environment in order to promote student integration and the coordination of professional 
contributors to the program.    
Key words : problem-based teaching; socio-economics; territorial dynamics; collective intelligence methods. 
 

Période de contrat : 01/09/2025 au 31/08/2027 
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